

Asociar

A mí me molesta que...



Victoria comprendía a Cristal, pues ella muchas veces se había sentido molesta por algunas situaciones que había vivido. Le contó que ella era hija única y que sus padres le daban muchos regalos, igual que sus abuelos y tíos, cada vez que la visitaban. Un día fueron a casa de unos primos y ellos montaban en sus nuevas bicicletas. Victoria quiso montar, pero ninguno se la prestó y se sintió muy molesta. Luego al llegar a casa le hizo la pataleta a sus padres, porque quería ya una bicicleta y si no, los dejaba de querer.

1. ¿Qué crees que sentía Victoria?

2. ¿Alguna vez te has sentido así?

3. ¿Qué hiciste?

4. ¿Cómo crees que se sentían los papás de Victoria?

5. ¿Crees que debemos reaccionar como Victoria cuando no conseguimos lo que queremos? ¿Por qué?

6. ¿Tu cómo reaccionarías?